

Info aus dem Kirchgemeinderat

Sitzung vom 04.05.2011

- **Jahresrechnung 2010**
Der Ertragsüberschuss der abgeschlossenen laufenden Rechnung beträgt erfreuliche Fr. 182'710.65. Wie in den vorangehenden Rechnungsjahren sind im wesentlichen der Mehrertrag an Steuern, das Nichtausschöpfen von Voranschlagskrediten sowie der haushälterische Umgang darauf zurückzuführen. Die Jahresrechnung 2010 wird der Kirchgemeindeversammlung am 28.06.2011 vorgelegt.
- **Finanzplan 2011 – 2016, Budget 2012**
Das Investitionsprogramm ist laufend anzupassen. Die Kommissionen sind vom Kirchgemeinderat beauftragt, ihre vorgesehenen Investitionen der nächsten fünf Jahre von über Fr. 10'000.00 bis Mitte Juni zuhanden der Finanzplanung einzugeben.
Bis Mitte August bereiten die Ressorts und Kommissionen ihren Budgetantrag 2012 vor.
- **Regionale Jugendarbeit kakerlak**
Der Kirchgemeinderat hat das kakerlak-Team zum Kennenlernen und Vorstellen ihrer Tätigkeiten eingeladen und sich über das Laufende orientieren lassen. Letztmals hat eine solche Begegnung 2005 stattgefunden. Die Kirchgemeinde Kirchberg ist als Anschlussgemeinde an der regionalen Jugendarbeit finanziell mitbeteiligt, Sitzgemeinde ist die Einwohnergemeinde Kirchberg. Der regionalen Jugendarbeit werden von der Kirchgemeinde für die Durchführung ihrer Projekte auch Räumlichkeiten auf dem Chilchoger kostenlos zur Verfügung gestellt.
- **Arbeitsgruppe Professionelle Organisation**
Neu ist die *IG Liberal-Demokratische Kirche Kirchberg* in der Arbeitsgruppe mit zwei Mitgliedern vertreten und zwar mit Susanne Baumgartner und Urs Lüthi, beide wohnhaft in Kirchberg. Anstelle von Pfr. Richard Stern vertritt neu Pfr. Lorenz Wacker das Pfarrteam. Die Arbeitsgruppe nimmt ihre Arbeit im Juni wieder auf.

DER KIRCHGEMEINDERAT